

Projet photo axé sur l'Électrosensibilité

Bonjour,

Dans le cadre d'un projet photo axé sur l'Électrosensibilité réalisé actuellement en France, une photographe indépendante recherche des enfants affectés par cette pathologie environnementale afin de sensibiliser, davantage encore qu'avec des adultes, le public sur les conséquences dans la vie des personnes affectées.

Si vous connaissez parmi votre entourage des parents ayant (malheureusement) des enfants concernés, pourriez-vous s'il vous plaît vous faire le relais de cet appel ? S'ils souhaitent contribuer à ce projet, ils peuvent contacter l'association Cœurs d'EHS à contact@coeursdehs.fr qui transmettra. L'autorisation parentale sera bien sûr nécessaire avant d'effectuer tout cliché (en noir et blanc) et plus de détails pourra être donnés aux intéressés par la photographe elle-même.

En vous remerciant par avance pour votre précieuse aide dans cette recherche.

Bien à vous,

Magali Lesure
Présidente de Cœurs d'EHS

TLE

Témoignage Linky France

Linky G1 - G3

<http://www.temoignage-linky-france.fr/>